


La Despenalización del Aborto
Isaías 5:20-21

¡Ay de los que a lo malo dicen bueno, y a lo bueno malo; 
que hacen de la luz tinieblas, y de las tinieblas luz; que 

ponen lo amargo por dulce, y lo dulce por amargo!
¡Ay de los sabios en sus propios ojos, y de los que son 

prudentes delante de sí mismos!

   Hace 40 años un 22 de enero de 1973 el tribunal de la
suprema corte de los Estados Unidos dio el veredicto en el
caso “Roe v. Wade” que vino a despenalizar el aborto.

El contenido central de Roe v. Wade es que el aborto debe 
ser permitido a la mujer, por cualquier razón, hasta el
momento en que el feto se transforme en “viable”, es 
decir, sea potencialmente capaz de vivir fuera del útero
materno, sin ayuda artificial.

Hugh Hefner, fundador de Playboy, reconoció su
financiamiento para el juicio diciendo; "Probablemente
Playboy estuvo más involucrada en Roe vs. Wade que 
cualquier otra compañía. Nosotros aportamos los fondos
para esos primeros casos y además escribimos el amicus 
curiae(amigo de la corte) en el caso Roe."

En 1987, McCorvey (La Mujer en el centro del caso)
admitió que en realidad no había sido violada por
pandilleros, tal como sostuvo durante la substanciación del
caso. McCorvey alega que se convirtió en un "peón" de dos
ambiciosas y jóvenes abogadas (Sarah Weddington y Linda 
Coffee) quienes buscaban una demandante que lograra
cambiar la legislación que prohibía el aborto en el Estado 
de Texas.[

Sarah Weddington, la abogada que litigó el caso Roe vs.
Wade en el Tribunal Supremo, explicó en un discurso en el
Instituto de Ética de la Educación, en Oklahoma, por qué 
utilizó los falsos cargos de violación, hasta llegar al
Tribunal Supremo: "Mi conducta pudo no haber sido
totalmente ética. Pero lo hice por lo que pensé fueron
buenas razones."

Hermanos esto parece ser información irrelevante pero
debemos darnos cuentas que nuestros hijos están en un
mundo que les enseña más de como tapar y corregir los
errores que de prepararnos para no cometerlos.

Todos lo que nos oponemos al aborto estamos obligados a
de una manera activa participar en la educación de nuestros
hijos, para contrarrestar lo que se les enseña fuera del hogar

La educación sexual  en estos dias 
no incluye la abstención

Hace algunos meses salió en las noticias que en los 
colegios y universidades estaban instalando máquinas de 
autoservicio donde se vende la llamada píldora del día 
siguiente.

El Depto. de Educación de Nueva York está dando 
píldoras del día siguiente y anticonceptivos a estudiantes 
de secundaria sin consultar primero a los padres.

La sociedad el gobierno y las instituciones escolares han 
llegado a la conclusión más cómoda

“NO ES POSIBLE IMPEDIR QUE LOS JOVENES 
TENGAN RELACIONES SEXUALES”

Por lo tanto en lugar de enfocarse en enseñar que las 
relaciones sexuales fuera del matrimonio son incorrectas 
ilegales y con consecuencias, se ha desarrollado una 
cultura diciéndole a los jóvenes que no es malo que tengas 
relaciones sexuales siempre y cuando te cuides y si por 
alguna razón sales embarazada y no lo habías planeado aún 
hay remedio que legalmente y moralmente según la 
sociedad es completamente aceptable

El uso de preservativos y pastillas no son métodos 
anticonceptivos confiables el único método anticonceptivo 
100% confiable es la abstinencia. Pero esta no cabe en la 
mente de nuestra sociedad por ser según ellos imposible de 
aplicar.
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     Era los primeros meses del 2006 cuando mis esposa 
estaba en más de la mitad de su embarazo, hasta esos 
momentos todo parecía normal, sin embargo según unos 
estudios del cuidado prenatal los doctores encontraron 
un problema en la pequeña bebe que había en su vientre, 
con muchas reservas se nos dijo que tenían que hacer 
una amniocentesis 
 
La razón más común para realizar una amniocentesis es 
determinar si el bebé tiene una condición genética o una 
anormalidad cromosómica, como el síndrome de Down. 
 
Recuerdo claramente que cuando nos dieron los 
resultados mi esposa llego al carro con la cara pálida y 
un puñado de papeles en la mano, el temor de los 
doctores y nuestro temor se había hecho realidad, no tan 
solo se había detectado que venía con Síndrome de 
Down sino que estaba en muy mal estado, al grado que 
su calidad de vida sería muy difícil según los doctores.
 
La recomendación médica era que consideráramos el 
aborto, los folletos que nos habían entregado nos 
explicaban las razones y las complicaciones que tenía, 
además de cómo era el procedimiento del aborto, no 
recuerdo haber revisado los folletos, recuerdo haber 
visto el rostro de mi esposa, recuerdo el haber pensado 
tenemos  un hijo con autismo y ahora vamos a tener a 
uno con Síndrome de Down, ambos como cristianos 
sabíamos que el aborto no era una opción por lo tanto ni 
lo discutimos, no lo platicamos a la familia si no lo 
guardamos en el silencio en nuestro corazón y lo 
dejamos a la misericordia de Dios.
 
Transcurrió el resto del embarazo y llego el día del 
alumbramiento, estando en la sala de parto los doctores 
ya con el diagnostico en mano estaban preparados para 
lo peor, recuerdo que a diferencia de mi hijo Joel quien 
duro en parto 1 hr y 15 minutos este parto duro solo 
unos minutos nació la pequeña bebe, inmediatamente la 
tomo en mis manos y la misma preocupación que mi 
esposa tenía, la tenía yo, empecé a revisarla que tuviera 
sus manitas, sus deditos, sus pies, sus ojitos y todo 
estaba en perfecto estado, a Dios gracias no encontramos 
ninguna malformación ni problema físico en la bebe.
 
 

Hoy en día algunos me dicen es que fue un error médico, 
que los doctores se equivocaron en el diagnóstico, aun 
con una prueba médicas del 99% de seguridad 
(Radiografías, Ultrasonido y Amniocentesis).
 
Sin embargo mi respuesta es: Tu puedes creer lo que tú 
quieras, nosotros (mi esposa y yo) depositamos nuestra 
confianza en Dios y el obro y nos concedió a nuestra 
tercer hija Janeth.
 
Siempre que recuerdo esta situación pienso en tantos y 
tantos matrimonios jóvenes que no conocen a Dios que 
no saben lo poderoso que es y él cuidado que tiene por 
sus hijos, toman decisiones equivocadas por ignorancia 
o acudir por consejos a lugares y personas equivocadas.
 
Infórmate:
La falta de temor a Dios y la falta de amor al prójimo, la 
ambición por el dinero el poder y las ganancias 
deshonestas, han sido la fórmula que el hombre ha usado 
para cometer todo tipo de barbaries, hoy en día en 
Francia el índice de nacimientos es igual al de abortos, 
en Rumania los abortos superan el número de 
nacimientos, en la india aunque el aborto es ilegal si se 
tienen más de 3 mujeres y no aceptan abortar a la cuarta 
se les trata como criminales En unas ciudades hay unas 
8 mujeres por cada 10 hombres por ejemplo en 
Haryana, a unos pocos kilómetros de la capital Nueva 
Delhi. hay 12.000 chicas menos que chicos. y la causa 
de esto es el aborto selectivo, una práctica ilegal que es
muy común, en Canadá aun en el último día de 
embarazo es permitido el aborto, en Estados Unidos 
instituciones como

・ Planned Parenthood
・ National Abortion and Reproductive Rights 

League
・ Coalition for positive Sexuality
・ Catholics for a free Choice
・ Reproductive Freedom Project
・ National abortion federation
・ Y muchas más……….

 
Reciben millones de dólares anuales de diferentes 
grupos para financiar la promoción del aborto de manera 
legal compañías como PLAYBOY durante más de 40 
años han ayudado financieramente a esta “causa”
 
 

He aquí, herencia de Jehová son los hijos; 
Cosa de estima el fruto del vientre. 

Salmo 127:3

Continuar

UNA HISTORIA PARA CONTAR
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Levanta la voz…. Ya no podemos quedarnos callados 
debemos ayudar a las nuevas generaciones a entender la 
gran maldad que se está haciendo
 

Isaías 5:20-21
¡Ay de los que a lo malo dicen bueno, y a lo bueno 

malo; que hacen de la luz tinieblas, y de las tinieblas 
luz; que ponen lo amargo por dulce, y lo dulce por 

amargo!
¡Ay de los sabios en sus propios ojos, y de los que son 

prudentes delante de sí mismos!
 
 
Una buena manera de ayudar es, informándonos y 
pasando esta información a todos aquellos que están 
cerca de nosotros, llenemos el mundo que nos rodea de 
personas consientes que aman a Dios que buscan 
agradarle en todo que están dispuesto a hacer su parte 
pero especialmente seamos nosotros los padres quienes 
proveamos la educación sexual a nuestros hijos en base a 
lo que Dios manda.
 
Joven:

Huye también de las pasiones juveniles, y sigue la 
justicia, la fe, el amor y la paz, con los que de corazón 

limpio invocan al Señor.
2 Timoteo 2:22

 
Confia en Dios el te ayudara aun en los momentos mas 
dificiles de tu vida.

Jeremías 33:3

Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñaré cosas 
grandes y ocultas que tú no conoces.

 

Carta de un Hijo 
     No Nacido 
Fuerza Mami
Oigo gritos allá afuera, siento llantos y desvelos, mami 
cierra los ojitos y comunícate conmigo, cuéntame que te 
pasa.
 
Quien es aquel que te presiona. No le hagas caso. Y 
sigue acariciando mi casita! me gusta sentir tu 
protección!
 
Ya no llores mami! también estoy ansioso por ese día! si 
sin querer te di fuertes pataditas, fue porque me estoy 
poniendo grandecito y todavía no me acostumbro, pero 
quisiera que veas que grande están mis manitos, y como 
crecieron mis piecitos!!
 
Mami ya me estas poniendo preocupadito, deja de llorar 
y cierra los ojitos! quiero cuidarte aunque sea chiquitito!
 
Estoy atento para cuando elijas mi nombre! cualquiera 
estaría perfecto siempre que venga de tus labios!
Pero trata de no llorar mas mami siempre que te sientas 
mal cierra los ojos.
 
Que cuando llegue el día de vernos ya quiero agarrar 
fuerte tu dedito! y mostrarte como ya tengo un poco de 
fuerzas para cuidarte!
 
Mami no dejes que ese gritón te ponga mal de nuevo, 
mami no te ya no hagas esos golpes fuertes en mi casita, 
me está asustando, mami esas no son tus manitos dime 
que está pasando?
 
Por qué hay algo extraño aquí adentro! mami me están 
lastimando, sé que no eres tú porque siento que me 
proteges! dile que paren!
 
Que nos queremos ver mami! que todavía no me saquen! 
aun no crecieron todos mis deditos! mami me duele la 
forma que me presionan la cabecita.
 

Mami te voy a extrañar pero donde quiera que vaya te 
voy a cuidar! ya no quiero verte llorando!! 

Solo cierra tus ojos, que no te guardo rencor! solo quiero 
contemplar tus ojitos sin lagrimas y dolor! 

 
TE AMO MAMI!

 
Regresar

UNA HISTORIA PARA CONTAR
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     Hay preguntas en la mente de sinceros creyentes que 
les agobian todos los días.
¿Cómo es que yo entiendo las cosas de otra manera y según 
lo entiendo no lo estoy haciendo mal. Ya que adoro a Dios 
con todo mi corazón y lo que hago con toda sinceridad y 
solo quiero agradarle a Él?

 
Hebreos1:1-2

Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas 
maneras en otro tiempo a los padres por los profetas,

en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien
constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el 

universo;
 

Todos y cada uno de nosotros como cristianos
somos responsables por buscar la verdad  en las escrituras
para conducirnos de la manera que Dios quiere que lo
hagamos, debemos olvidarnos de las fabulas de las cosas 
que los hombres inventan y tomar la información de
primera mano, tomar la información directamente de Dios
(en el Tiempo Antiguo Dios hablo directamente, por medio 
de hombres escogidos como lo fueron los  Patriarcas,
Jueces, Reyes o Profetas). Mas ahora por medio de Cristo
en las escrituras nos enseña cuales son sus mandamientos y
enseñanzas. La Biblia la cual fue escrita por hombres bajo 
la inspiración divina nos da  a conocer las directrices para
conocer a Cristo que es el único camino a la salvación.

Juan 5:39

Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece 
que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan 

testimonio de mí;
Ahora es nuestra responsabilidad es escudriñarlas y
estudiarlas para que podamos con responsabilidad buscar la
verdad, la verdad que Dios nos da no la que el mundo
quisiera oír y esta verdad solo la obtendremos si
consideramos varios aspectos de las escrituras.
1.-Estar plenamente convencidos de que fue inspirada por
Dios.
2.-Que ya este libro esta completo. (No necesitamos 
agregar nada libros pensamiento ideas de hombres)
3.-Que no es de interpretación privada. (No te dice lo que tu
quieres oír si no lo que Dios quiere que oigas)
4.-Debemos obedecerla en todo momento (Es nuestra única
guía)
5.-Debemos defenderla a toda costa (Familiares amigos y
demás)                                

Un Examen Científico de la Evidencia
www.allaboutcreation.org 

No se podrá probar  la existencia de Dios a través de una 
fórmula matemática o de propiedades físicas, pero vivimos 
en una era en que la evidencia de un Diseñador Inteligente 

está a nuestro alrededor.  
En base a lo que sabemos hoy, creo sinceramente que el 

ateísmo (el no creer en ninguna clase de dios) requiere un 
"acto mayor de fe" que el teísmo (creer en la existencia de 

alguna clase de dios).  
 

¿Has pensado realmente en algunas de las evidencias a 
favor de la existencia de Dios? ¿O estás presuponiendo un 
mundo puramente naturalista, y cerrando tus ojos a alguna 

posible evidencia? Si propongo alguna evidencia 
observable, ¿estás al menos dispuesto a examinarla?" 

 
Causalidad. Dios provee la mejor explicación sobre la 
existencia del universo y de todo lo que hay en él. 
Orden. Dios provee la mejor explicación sobre ideas 
abstractas tales como números, fórmulas matemáticas, 
procesos basados en la química, y leyes naturales.  
Diseño. Dios provee la mejor explicación sobre la 
complejidad absoluta inherente a sistemas cosmológicos, 
estelares, planetarios, químicos y biológicos.  
Instrucciones Codificadas. Dios provee la mejor 
explicación sobre el código digital contenido en el ADN y 
el control de las funciones de toda vida en la tierra. 
Complejidad Irreducible. Dios provee la mejor 
explicación sobre organismos biológicos, sistemas, y sub-
sistemas completamente funcionales que no pudieron 
originarse a través de un proceso gradual de evolución sin 
dejar de existir totalmente en más bajos niveles de 
evolución. 
Dualidad. Dios provee la mejor explicación sobre las 
distintas funciones humanas de cerebro y conciencia 
(materia y mente). 
Moralidad. Dios provee la mejor explicación sobre la 
existencia del amor, la emoción, el altruismo, e inherentes 
valores morales y éticos alrededor del mundo. 

RESPONSABLES POR LA VERDAD
La primera prueba que tenemos que 
testifica por la fiabilidad de la Biblia es 
la prueba arqueológica. Nelson Glueck, 
un respetado arqueólogo Judío, declara: 
"Se puede afirmar categóricamente que 
ningún descubrimiento arqueológico 
nunca ha contradicho una referencia 
bíblica". 

La BIblia y La Arqueologia
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  Como cristianos debemos inculcar la 
importancia de la pureza en nuestros 
hijos, aunque las estadísticas dicen que 
los jóvenes son sexualmente activos y que 
según las encuestas el 65% de las 
muchachas y el 63% de los muchachos 
(edades 15 a 21) tuvieron relaciones por 
lo menos una vez, son indicios de que 

estamos obligados a ayudar a que nuestros hijos a no 
convertirse en parte de las estadísticas.
 
Aprendamos a agradar a Dios y no ser parte de las 
estadísticas.
Posiblemente las estadísticas no tengan ningún efecto en tu 
vida ni te importen mucho, pero por un momneto 
cambiemos la situacion:
¿si al número le pones nombre?, ¿Que si el de tu hija, 
sobrina u hermana? 
Entonces sí, las estadística tiene diferente valor,  toman otra 
perspectiva diferente, porque ya te toco a ti directamente. 
Ese es el problema del ser humano, hasta que no nos toca 
en carne propia empezamos a entender la gravedad de las 
cosas, como cristianos debemos cambiar ese pensamiento 
debemos reconocer que las relaciones sexuales entre no 
casados son ilícitas y la biblia las condena y debemos 
enseñarlo de manera clara a nuestros hijos.

1 Corintios 6:18-19
Huid de la fornicación. Cualquier otro pecado que el 

hombre cometa, está fuera del cuerpo; más el que fornica, 
contra su propio cuerpo peca. ¿O ignoréis que vuestro 

cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está en 
vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros?”

 
Las Consecuencias Espirituales son claras

1 Corintios 6:9-10
“Ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los 
afeminados, ni los que se echan con varones… heredarán 

el reino de Dios”
 
Sé que a muchos jóvenes esto no les importa porque no
creen en Dios, es necesario experimentar por cuenta propia
para creer que algo es malo, la sociedad y las leyes mandan
un mensaje al joven para que este no sienta culpabilidad y
deliberadamente por medio del aborto pueda cubrir los
errores que se han cometido, se les mete a la cabeza que la
palabra embrión o feto no es igual a niño o bebe o ser
humano y vienen a minimizar lo que quieren hacer,
haciéndoles creer que es solo una masa sin forma de esa
manera se atreven a tener relaciones sexuales sin temor a 
las consecuencias.
 

Definición de Fornicación:
Por Phillip Gray, La Verdad Para el Mundo

En el Nuevo Testamento, «fornicación» es traducción de la
palabra porneia (de donde se deriva el prefijo porno en 
«pornografía.») Esta palabra se refiere a «cada tipo del 
comercio sexual fuera del matrimonio,» según el 
Diccionario Para el Intérprete de la Bíblia, Tomo 2, 
página 321. El Diccionario Evangélico de la Teología por 
Elwell, página 422 da la definición así: «en un sentido más 
restringido, la fornicación significa la comunión sexual 
voluntaria entre una persona no-casada con una persona 
del sexo contrario…en un sentido más amplio porneia [o 
sea la fornicación] significa la convivencia ilícita de 
cualquier sexo con una persona casada.» La Enciclopedia 
Internacional Estandar de la Biblia, Tomo 2, página 746 
destaca que «toda forma de la incontinencia es incluída en 
el término "la fornicación".» El Léxico Griego por Thayer, 
página 532, añade que «fornicación» es «propiamente del 
ayuntamiento carnal ilícito en general.» Otro léxico (o sea 
diccionario) del griego editado por Arndt y Gingrich dice 
que porneia significa «prostitución, falta de castidad, 
fornicación» (página 699). El léxico por McKibben dice 
que porneia es «fornicación» (página 232). Y el erudito del 
griego, Barclay Newman, explica que porneia es 
«inmoralidad sexual» (página 147).
 
 

Llega una mujer en estado de embarazo y con un 
niño en brazos angustiada con el doctor para que 
este le ayude a abortar el bebe que lleva en el 
vientre ya que no podria cuidar de dos niños. El 
doctor le explica los riesgos y peligros al llevar a 
cabo un aborto, esta sin embargo sigue firme en su 
posición, el doctor la mira fijamente y le pregunta
para confirmar “está convencida: y ella vuelve a 
insistir si lo estoy, el doctor sabiamente le dice: 
mire vamos a evitar todos los problemas y 
riesgos que conlleva un aborto, porque mejor 
no matamos al pequeño que lleva en brazos, la 
muer inmediatamente se altera y le dice “Esta
usted loco como cree que voy a asesinar a mi 
hijo”, el doctor le responde sarcásticamente es que 
la vi tan convencida de asesinar al otro que no creí 
que le importaria
 
 

Anécdota

La Fornicación es Pecado
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Así es hermanos, la moralidad es una práctica que cada 
Cristiano puede lograr en su vida. La Palabra de Dios 
provee evidencia de que este puede ser el caso. Por ende, 
le animo que por favor considere los siguientes ejemplos 
que presento para su reflexión:
 
José logró practicar la moralidad (Génesis 39:1-9).
En esta porción de la Escritura podemos ver con mucha
claridad cómo José pudo vencer la tentación del adulterio
para no pecar contra Dios. La narrativa bajo consideración 
muestra cómo la tentación puede venir muy fuerte, pero
que a la misma vez, el que desea hacer la voluntad de
Dios puede lograr la santidad que Él demanda. Note en
especial el versículo 39 de este capítulo, 
No hay otro mayor que yo en esta casa, y ninguna cosa me
ha reservado sino a ti, por cuanto tú eres su mujer; ¿cómo,
pues, haría yo este grande mal, y pecaría contra Dios? 
Hermanos, si José pudo lograr la santidad manteniéndose
alejado del adulterio, entonces es el caso de que usted y
yo también podemos hacerlo. Lo único que hay que hacer
es desarrollar ese temor y profundo respeto a Dios.
 
Daniel logró practicar la santidad que Dios demanda 
(Daniel 1:8).
Aunque Daniel se encontraba en una ciudad pagana y con
la práctica del pecado a la orden del día, aun así logró
mantenerse 

 
 

 

alejado de todo lo que podía contaminarle. 
Note lo que dice el texto bajo consideración, “Y Daniel 
propuso en su corazón no contaminarse con la porción de
la comida del rey, ni con el vino que él bebía; pidió, por 
tanto, al jefe de los eunucos que no se le obligase a 
contaminarse”. 
Daniel no fue un “superman”. Este hombre de Dios tenía
un sumo respeto por la voluntad de Dios y la conocía muy
bien. Su deseo de agradarle lo llevó hasta el punto de 
lograr una vida santa delante de Dios. La santidad de este
joven la podemos observar a través del libro que lleva su
nombre. Por ejemplo, note lo que dice Daniel 6:4, 
 
“Entonces los gobernadores y sátrapas buscaban ocasión 
para acusar a Daniel en lo relacionado al reino; mas no 
podían hallar ocasión alguna o falta, porque él era fiel, y 
ningún vicio ni falta fue hallado en él”. 
 
Esta es la clase de Cristianos que Dios busca hoy en 
nuestros tiempos.
 
Todos los pasajes que tratan con el tema de la santidad 
nos enseñan que tal práctica puede ser lograda en nuestras 
vidas. Dios nunca va a demandar algo que usted y yo no
podamos practicar. Todo lo que Él nos pide es porque lo 
podemos hacer. Los pasajes bíblicos que hemos 
considerado bajo nuestro punto, “El imperativo divino
para una vida de moralidad” muestran varios pasajes que 
usted y yo podemos practicar porque Dios así lo enseña 
por medio de Su Palabra.

La Palabra inspirada por Dios es muy clara cuando habla del imperativo para la moralidad. La práctica de la 
moralidad no es una sugerencia divina. Tampoco es una opción que usted y yo tenemos en caso que deseemos 
practicarla. La práctica de la moralidad es algo que Dios demanda de todos los hombres. Este imperativo lo 
encontramos tanto en el Antiguo como en el Nuevo Testamento.
Por ejemplo, nuestro Dios, hablando al pueblo de Israel, en varias ocasiones les mandó que practicasen la moralidad en 
sus vidas. Los siguientes pasajes comprueban esta verdad:
Porque yo soy Jehová vuestro Dios; vosotros por tanto os santificareis, y seréis santos, porque yo soy santo… (Levítico 

11:44).
Habla a toda la congregación de los hijos de Israel, y diles: Santos seréis, porque santo soy yo Jehová vuestro Dios 

(Levítico 19:2).
En el Nuevo también encontramos varios imperativos para practicar la santidad que Dios demanda de Su pueblo. Note 
lo que dicen los siguientes pasajes:

Pues la voluntad de Dios es vuestra santificación; que os apartéis de fornicación (1 Tesalonicenses 4:3).
Pues no nos ha llamado Dios a inmundicia, sino a santificación (1Tesalonicenses 4:7).

Esto, pues, digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los otros gentiles, que andan en la vanidad de su 
mente, teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la 

dureza de su corazón; los cuales, después que perdieron toda sensibilidad, se entregaron a la lascivia
para cometer con avidez toda clase de impureza. Mas vosotros no
habéis aprendido así de Cristo (Efesios 4:17-20, énfasis añadido).

EL IMPERATIVO DIVINO PARA UNA VIDA DE MORALIDAD
Extractos del tema:

Motivos bíblicos para la práctica de la moralidad por Willie Alvarenga

LA MORALIDAD ES UNA PRÁCTICA QUE SE PUEDE ALCANZAR
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La Biblia describe al Cristiano como un templo santo. 
Tanto el apóstol Pablo como el apóstol Pedro tomaron el 
tiempo necesario para describir al cristiano como un 
templo. Por ejemplo, note lo que Pablo escribió a los 
santos en la ciudad de Corinto: (,) 
 

¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu 
Santo, el cual está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y 
que no sois vuestros? Porque habéis sido comprados por 
precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en 

vuestro espíritu, los cuales son de Dios (1
Corintios 6:19-20).

 
El apóstol Pablo también escribió a los santos en Éfeso las 
siguientes palabras: 
 

Edificados sobre el fundamento de los apóstoles y 
profetas, siendo la principal piedra del ángulo Jesucristo 

mismo, en quien todo el edificio, bien coordinado, va 
creciendo para ser un templo santo en el Señor; en quien 
vosotros también sois juntamente edificados para morada 

de Dios en el Espíritu (Efesios 2:20-22).
 

Le invito a considerar las palabras que el apóstol Pedro 
también escribió con relación a este punto bajo 
consideración:
 
Acercándoos a él, piedra viva, desechada ciertamente por 
los hombres más para Dios escogida y preciosa, vosotros 
también, como piedras vivas, sed edificados como casa 
espiritual y sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios 

espirituales aceptables a Dios por medio de Jesucristo (1 
Pedro 2:4-5).

 
Cada uno de estos pasajes enseña una verdad muy 
grande—el Cristiano es un templo santo para Dios. 
Recordemos que en el templo los sacerdotes ofrecían 
sacrificios. Los sacerdotes que hacían esto debían vivir 
vidas santas delante de Dios. Note lo que el apóstol Pedro 
escribió: 
Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación
santa, pueblo adquirido por Dios, para que anunciéis las 

virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz 
admirable (1 Pedro 2:9).

 

Dicho templo no puede ser usado para deshonra, sino más 
bien, para la honra y gloria de Dios. En el contexto donde 
Pedro enseña sobre el templo, también enseñó sobre la 
santidad que debe prevalecer en la vida de cada Cristiano. 
Note lo que Pedro escribió: (,) 
 

Sino, como aquel que os llamó es santo, sed también 
vosotros santos en toda vuestra manera de vivir; porque 
escrito está: Sed santos, porque yo soy santo” (1 Pedro 

1:15-16).
 
También escribió lo siguiente, 

Porque: El que quiere amar la vida y ver días buenos, 
refrene su lengua de mal, y sus labios no hablen engaño; 
apártese del mal, y haga el bien; busque la paz, y sígala. 

Porque los ojos del Señor están sobre los justos, y sus 
oídos atentos a sus oraciones; pero el rostro del Señor 

está contra aquellos que hacen el mal (1 Pedro 3:10-12). 
 Hermanos, la santidad es una práctica esencial para el 
Cristiano dado a que su cuerpo es templo del Espíritu
Santo. La Biblia enseña con mucha claridad que el 
Espíritu Santo mora en el Cristiano. Esto lo enseñaron los 
apóstoles Pedro y Pablo. Le invito a que consideremos los 
siguientes pasajes del texto bíblico: 
Pedro les dijo: 
 

Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el 
nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y 
recibiréis el don del Espíritu Santo (Hechos 2:38).

 
Y nosotros somos testigos suyos de estas cosas, y también 

el Espíritu Santo, el cual ha dado Dios a los que le 
obedecen (Hechos5:32).

 
El apóstol Pablo también escribió concerniente a este 
punto de mucha importancia:
 
Y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha 
sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu que 

nos fue dado (Romanos 8:5). 
 

Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el 
Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y 

si alguno no tiene el
Espíritu de Cristo, no es de él (Romanos 8:9).

 
Por lo tanto, tales pasajes comprueban la verdad de que el 
Espíritu Santo mora en el Cristiano. Esto debe motivarnos 
a cada uno de nosotros a practicar la santidad todos los 
días de nuestra vida. Nuestro templo debe mantenerse 
santo todo el tiempo. Recordemos que el Espíritu Santo 
no puede morar en un templo donde el pecado se practica 
de una manera constante.

 

EL CUERPO DEL 
CRISTIANO ES UN 
TEMPLO SANTO

 
Extractos del tema:

Motivos bíblicos para la 
práctica de la moralidad por 

Willie Alvarenga
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Las formas de llevar a cabo los abortos son formas crueles 
y despiadadas, se cree que porque el cuerpo de la madre 
cubre lo que está pasando por eso deja de ser cruel, 
déjame describirte algunas formas comunes de cómo se 
llevan a cabo los abortos
 
 
E.-Procedimientos para el aborto inducido o 
provocado

I. Envenenamiento Salino
II. Succión
III. Dilatación y Curetaje
IV. Nacimiento Parcial 

(La ley lo prohibió pero ilegalmente se sigue 
practicando)

 
Envenenamiento Salino
 

Se extrae el líquido 
amniótico de dentro de la 
bolsa que protege al bebé. 
Tras esto se introduce una 
larga aguja a través del 
abdomen de la madre hasta 
llegar a la bolsa en la que se 

encontraba el líquido amniótico y se inyecta en su lugar 
una solución salina concentrada. El bebé ingiere esta 
solución que le produce la muerte 12 horas más tarde por 
envenenamiento, deshidratación, hemorragia cerebral y 
deterioro de otros muchos órganos. Esta solución salina 
genera quemaduras graves en la piel del bebé. Unas horas 
más tarde comienza el parto y la madre da a luz a un bebé 
muerto o moribundo, muchas veces en movimiento. Este 
método se utiliza después de las 16 semanas de embarazo.
 
Succión y Curetaje
 

Se inserta un tubo hueco 
con el borde afilado en el 
útero de la madre. Una 
fuerte succión (28 veces 
más fuerte que la de un 

aspirador domestico) despedaza el cuerpo del feto así 
como la placenta y lo absorbe depositándolo después en 
un balde. El abortista introduce unas pinzas para extraer el 
cráneo en caso de que este no haya salido por el tubo de 
succión. Casi el 95% de los abortos de los países 
desarrollados se realizan de esta forma.
��

Dilatación y Curetaje
 

En este método se utiliza una 
cureta o cuchillo provisto de 
una cucharilla filosa en la 
punta, con la cual se va 
cortando al bebé en pedazos 
con el fin de facilitar su 
extracción por el cuello de la 

matriz. Durante el segundo y el tercer trimestre del 
embarazo el bebé es ya demasiado grande para extraerlo 
por succión, entonces se utiliza el llamado método de 
dilatación y curetaje. La cureta se emplea para desmembrar 
al bebé, sacándose luego con la ayuda de los fórceps. Este 
método se está convirtiendo en el más usual para fetos en 
avanzado estado de gestación. 
 
Nacimiento Parcial
 

Este es el método más 
espantoso de todos. También 
es conocido como “nacimiento 
parcial” y suele hacerse 
cuando el feto está muy 
próximo a su nacimiento. 
Después de haber dilatado el 

cuello uterino durante tres días y guiándose por la 
ecografía, el abortista introduce unas pinzas y agarra con 
ella una de las piernas, después la otra seguida del cuerpo 
hasta llegar a los hombros y brazos del feto. Así extrae 
parcialmente el cuerpo del feto como si este fuera a nacer, 
salvo que deja la cabeza dentro del útero. Como la cabeza 
es demasiado grande para ser extraída intacta, el abortista 
introduce unas tijeras en la base del cráneo del feto, que 
aún está vivo, y las abre para hacer un orificio lo 
suficientemente amplio como para introducir un catéter y 
extraer por succión el cerebro del feto que muere en ese 
instante, su cabeza se desploma y a continuación el 
abortista termina de extraer a el feto y corta la placenta. 
 
No nos dejemos engañar necesitamos conocer estas cosas 
para actuar con prudencia, para poder enseñar a nuestros
hijos a nuestros jóvenes y aprender nosotros mismos estas 
cosas.  Proverbios 2:1-6

 
Personalmente algunas veces nos da miedo contar las cosas 
que pasamos por que no queremos ponernos en una 
posición de que somos especiales, pero por otro lado tengo 
que reconocer que para Dios nosotros sus hijos somos 
especiales y el cuida de nosotros de las maneras más
inverosímiles que puedas imaginar
��

Joel Campos

Como se lleva a cabo un

ABORTO



Un Candidato Perfecto Para El 
Aborto

El Caso de Samuel Armas
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El hombre cuando se lo propone puede ser más cruel y 
despiadado o puede ser el hombre que Dios anhela que 
sea, déjame hablarte de la historia de Samuel:
 

http://www.foxnews.com/story/0,2933,519181,00.html 
 

・ Un bebe de 21 Semanas
・ Diagnosticado con problemas en la columna
・ Un candidato perfecto para el aborto

 
EL Dr. Bruner se decide a operarlo
Durante la intervención, el cirujano extrajo el útero 
mediante una cesárea y practicó una pequeña incisión a la 
bolsa, a través de la cual le fue posible operar al pequeño 
Samuel.
 
..El Dr. Bruner estaba acabando exitosamente la 
operación, cuando Samuel saco su pequeña mano, 
pequeñísima pero bien desarrollada mano através de la 
incisión practicada y  se agarro del dedo del atónito 
médico.
Este pestigioso cirujano declaró haber vivido el momento 
más emotivo de toda su vida, cuando sintió  la  mano  de 
Samuel  tomandole uno de sus dedos  a modo de 
agradecimiento por obsequiarle con el regalo de la vida.
Por supuesto, el Dr. Bruner permanecio helado, 
totalmente inmóvil por varios segundos,  durante los 
cuales Samuel seguía cogiéndole el dedo, lo cual dio el 
suficiente tiempo para que el personal del quirófamo 
pudiera fotografiar el momento con toda claridad.
 

 
Los editores del NYTimes titularon la foto
“Hand of Hope” (Mano de la esperanza)

 
 
Samuel nació y creció como cualquier niño normal.
 
No cabe duda que por más difícil que sea la circunstancia
por imposible que sea para el hombre enfrentarla estamos 
delante de un Dios protector que nos ayudara a salir 
adelante los adelantos científicos prueban una vez y otra 
que cuando se quiere hacer el bien, con la ayuda de Dios 
TODO es posible

 
Samuel 10 años después
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EL PELIGRO DE LAS DROGAS
 

A. La medicina ha sido una gran bendición para la humanidad. Desde la antigüedad ha dado 
alivio a aquellos que sufren del cuerpo como también de la mente. En sí, las medicinas o 
drogas no son malas pero como el fuego, debe ser controlado. Su uso indebido e ilegal ha 
arruinado muchas vidas y ha causado muertes prematuras.
 
B. Aquellos que usan drogas tienen mil argumentos para defender su práctica ilícita y 
hacerlo parecer como inocente y correcto. Se confían mucho en sí mismos de que lo que les pasa a otros no les 
va a pasar a ellos. Dicen: "Yo no voy a convertirme en un adicto". "Yo no voy a empujar drogas a mis 
amistades". "Yo no voy a robar a mis padres". "Yo no voy a salir esposado y retratado en el periódico". "Eso 
puede pasar a otros pero a mi no". "Yo soy diferente". La verdad es que cuando uno juega con fuego, muchas 
veces se quema. La verdad es que cuando uno corre con un grupo, uno tiende a imitar el grupo.
 
C. Como la mayor incidencia del uso de drogas sucede con los jóvenes, vamos primero a apuntar razones por 
las cuales los jóvenes usan drogas y luego estudiaremos por qué es malo. 
 
 

I. POR QUE LOS JOVENES USAN DROGAS
 
A. Usan drogas porque es un símbolo de su 
independencia y un rechazo a la autoridad.
B. Usan drogas para escapar de una situación difícil en 
el hogar, particularmente con padres exigentes y 
dominantes.
C. Usan drogas porque los padres les envían señales 
confusos: dicen que uno use drogas pero ellos tiene sus 
drogas, pues fuman y beben. Son hipócritas y no 
quieren que el hijo disfrute.
D. Usan drogas por curiosidad, para saber lo que es y 
para decir, "Yo lo probé".
E. Usan drogas para ser aceptado por un grupo.
F. Usan drogas porque no se atreve a decir que no.
G. Usan drogas porque sus amigos les retan y no 
quieren que se les llame cobardes.
H. Usan drogas porque quieren ver que tan cerca 
pueden estar de perder la mente sin perderla.
 
II. POR QUE ES MALO
 
A. Es malo porque es contra la ley. La compra y uso de 
substancias controladas son actos criminales y los que 
son de Dios obedecen a la ley y la apoyan hasta donde 
puedan de buena conciencia (Rom. 13:1-7; 1 Ped. 2:13-
17).
B. Es malo porque es caro, tan caro que lleva uno a 
cometer actos ilegales para financiarlo. Un adicto 
crónico está dispuesto a robar a su propia madre y matar 
si es necesario para comprar más drogas. El cristiano 
hace bien a todos y es honesto (Ef. 5:28).
C. Es malo porque identifica a uno como mundano. 
Además lleva uno a asociarse estrechamente con gente 

d (1 C 15 33)

D. Es malo porque forma una dependencia física y 
sicológica que son difíciles de romper. El cuerpo llega a 
tolerar la droga y uno se ve obligado a aumentar el dosis 
para recibir la misma satisfacción. Por esto, el consumo 
siempre va en aumento. Aunque la mariguana no causa 
una fuerte adicción, 90% de los que usan heroína 
fumaban mariguana. Para el cristiano, Cristo es dueño de 
su vida (Rom. 6:12-18) y hay que crucificar a la carne 
con sus pasiones y deseos (Gal. 5:24) y nunca 
avergonzar a Cristo ante el mundo (Heb. 6:6).
E. Es malo porque afecta el juicio del cristiano. El 
tiempo necesario para reaccionar, la habilidad necesaria 
para guiar un automóvil, se reducen, provocando así 
accidentes. Bajo la influencia de drogas, personas se han 
tirado de edificios creyendo que pueden volar, se han 
puesto en el camino de automóviles transitando a gran 
velocidad. Actúan tan extraño que pierden sus amigos y 
se vuelven una isla.
F. Es malo porque afecta adversamente al cuerpo. 
Pierden peso. No sienten dolor y por esto no buscan 
atención médica. Por inyectarse con drogas 
contaminadas o por usar una jeringuilla sucia, se 
envenenan la sangre, contraen hepatitis, tétanos, 
inflamación de la válvulas del corazón. Al compartir la 
jeringuilla con otro adicto con SIDA, también contraen 
dicha enfermedad incurable y mortal.
G. Es malo porque daña el alma. Lleva uno a cometer 
crimenes, y actos inmorales. Pierden deseos de vivir una 
vida santa y recta y se hacen indiferentes al bien de los 
demás y a su relación con Dios.
 
 

por Elmer N. Dunlap Rouse
www.laiglesiadecristo.com
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Mateo 11:28-30
Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y 

yo os haré descansar.[a]
Llevad mi yugo sobre vosotros y aprended de mí, que soy 
manso y humilde de corazón, y hallaréis descanso para 

vuestras almas,
porque mi yugo es fácil y ligera mi carga

 
Cuando se es joven muchas veces es difícil

mantenerse firme, la fuerza de la moda, de los amigos de
el ambiente donde nos desenvolvemos nos mantiene al
filo de la navaja, cuando menos pensamos resbalamos o
caemos, y quisiera decirte mi hermano y amigo joven que
yo no creo que sea malo, quien de nosotros no cae o
tropieza, creo que el problema no es si algún día caerás o
no, el problema es hacerlo deliberadamente cuando ya se
tiene conocimiento y peor aun hacerlo y que te guste
2 Pedro 2
20 Ciertamente, si habiéndose ellos escapado de las 
contaminaciones del mundo por el conocimiento del 
Señor y Salvador Jesucristo, enredándose otra vez en 
ellas son vencidos, su último estado viene a ser peor que 
el primero.
21 Mejor les hubiera sido no haber conocido el camino de 
la justicia que, después de haberlo conocido, volverse 
atrás del santo mandamiento que les fue dado. 
22 Pero les ha acontecido lo que con verdad dice el 
proverbio: «El perro vuelve a su vómito, y la puerca 
lavada a revolcarse en el cieno
 
Es necesario que tu joven entiendas verdaderamente que
en Jesús podrás obtener un gran ejemplo en cuanto a la
forma en que debes enfrentar tus luchas y tus
contratiempos así que en este tema veremos como
debemos de:
 

1.- Poner nuestra mirada en Jesús:
 
2.- Aprender de su Obediencia
 
3.- Aprender de su Humildad
 
4.- Aprender de su Victoria

 

El propósito es que tu joven veas en Jesús el ejemplo a 
seguir siempre, que su obediencia, humildad y victoria 
sean para ti un estimulo par enfrentarte a tu contratiempos 
y que al final hagas tuyas las palabras de el apóstol pablo
“Sed imitadores de mi así como yo de Cristo”
1.- Pon tu mirada en Cristo
 

Regularmente 
el hombre por naturaleza 
busca imitar a alguien, 
cuando se es niño se 
quiere ser como esos 
súper héroes de las series 
de televisión, quien no 
salio de ver una película 
del cine y se creía aquel 
súper héroe?, muchas 
veces pensamos que solo 
los niños lo hacen pero los jóvenes y adultos también los 
hacen y déjame decirte que eso es natural. Has sido 
inspirado e influenciado por aquel personaje y quieres o 
quisieras ser como el, en la vida pasa lo mismo cuantos 
hijos no quieren ser como sus padres, cuantos jóvenes no 
quieren ser como el artista que admiran o hasta veneran, 
así es la naturaleza, pero es importante que desde 
temprana edad aprendas a poner tu mirada por sobre las 
cosas reales, deja ya la fantasía para los infantes y desde 
tu adolescencia y juventud busca por sobre todas las cosas 
imitar el ejemplo de Cristo, no digas quiero ser como mi 
papa, como el predicado, como el hermano “X” o “Y”, 
por que ellos al igual que tu son hombres que pudieran 
desilusionarte algún día, sin embargo Jesús nunca te 
desilusionara el esta esperando que tu anheles ser como el, 
el quiere que tu mirad este puesta en el por que el no te
fallara y solo en el podrás encontrar el consejo y la ayuda
necesaria.

 
Estoy seguro que a cientos de personas que alguna vez 
fueron cristianos y que han dejado el camino porque la 
persona o personas que admiraban dentro de la iglesia los 
desilusiono, no les imites podrán caer a tu izquierda
muchos y a tu derecha otro tanto pero tu mantente firme 
sin desmayar puesta tu mirada en el autor y consumador 
de la fe (Heb 12:2)

Joel Campos

Continuar
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2.- Aprende de su obediencia.
Una de las formas mas 

grandes en que Jesús no enseña 
como es que debemos ser para 
tener éxito es sujetándonos en 
obediencia como el se sujeto al 
Padre.
 
Hebreos 5
7 Y Cristo, en los días de su carne, 
ofreciendo ruegos y súplicas con 
gran clamor y lágrimas al que le 

podía librar de la muerte,(E) fue oído a causa de su temor 
reverente. 
8 Y aunque era Hijo, por lo que padeció aprendió la 
obediencia; 
9 y habiendo sido perfeccionado, vino a ser autor de 
eterna salvación para todos los que le obedecen;
 
La obediencia a Dios y la obediencia a los padres es lo 
que Cristo no enseño como prioridad numero uno.
Mateo 26
39 Yendo un poco adelante, se postró sobre su rostro, 
orando y diciendo: Padre mío, si es posible, pase de mí 
esta copa; pero no sea como yo quiero, sino como tú.
 
Muchas veces nosotros como hijos no queremos
sujetarnos a la voluntad de nuestro Padre, no volvemos
hijos rebeldes y queremos hacer las cosas de la manera
que nosotros creemos que es correcta y al final nos damos
cuenta de que estábamos muy equivocados, la palabra de
Dios esta llena de grandes consejos que invitan al hijo a la
obediencia de sus padres
Proverbios 23
19 Oye, hijo mío, y sé sabio, Y endereza tu corazón al 
camino.     
22 Oye a tu padre, a aquel que te engendró; Y cuando tu 
madre envejeciere, no la menosprecies.
 
Cuando Dios Dio las ordenanzas al pueblo de Israel era
importante que el hijo entendiera que la obediencia a los
padres no era un opción si no un mandamiento, aquel hijo
que fuera rebelde y desobediente a los padres después de
que este le había corregido recibía un castigo ejemplar
dice:

Deuteronomio 21:18-22
     Si alguno tuviere un hijo contumaz y rebelde, que no 
obedeciere a la voz de su padre ni a la voz de su madre, y 
habiéndole castigado, no les obedeciere; 
     entonces lo tomarán su padre y su madre, y lo sacarán 
ante los ancianos de su ciudad, y a la puerta del lugar 
donde viva;     
y dirán a los ancianos de la ciudad: Este nuestro hijo es 
contumaz y rebelde, no obedece a nuestra voz; es glotón y
borracho. 
    Entonces todos los hombres de su ciudad lo 
apedrearán, y morirá; así quitarás el mal de en medio de 
ti, y todo Israel oirá, y temerá.
 
Que seria de nosotros hoy en día si esta ley se aplicara.
Los hijos a muy temprana edad aprenden de leyes (cuando 
le conviene) por ejemplo si el padre les castiga hay 
jóvenes que se atreven a decirle a l padre si me pegas 
llamo a la policía, usan a su conveniencia las leyes sin 
embargo eso puede y debe cambiar en ti por que tu buscas 
conocer a Dios y si haces eso ten la seguridad que tus
pensamientos serán solo el hacer lo bueno.
 
Creo yo que todos amamos a nuestros padres y también 
creo que no hay mejor regalo que un hijo puede dar a su 
padre que la obediencia, hay mas agrado y complacencia, 
mas satisfacción y orgullo en lo padres cuando los hijos
son obedientes y créeme no es para que el padre se 
“levante el cuello” y diga a mí si me hacen caso mis hijos, 
es por que tu padre te ama y el siempre quiere lo mejor 
para ti así que si tu lo obedeces estas escuchando los 
mejores consejos para tu vida dice la escritura honra a tu 
padre y a tu madre para que te vaya bien y seas de larga 
vida sobre la tierra.
 
3.-Aprende de su Humildad

EL libro de 
Eclesiastés dice la 
Adolescencia y la juventud 
son vanidad, y 
verdaderamente no se 
equivoca una de las cosas 
mas difíciles para el joven 
es entender que los demás le 
pueden enseñar algo, el 
joven piensa que todo lo sabe que todo lo puede y que no
hay imposible para el, muchos jóvenes se han olvidado de 
el concepto de humildad, la Biblia nos enseña a que
debemos ver a los demás como superiores a nosotros
Filipenses 2
3 Nada hagáis por contienda o por vanagloria; antes bien 
con humildad, estimando cada uno a los demás como 
superiores a él mismo;

APRENDIENDO DE

JESÚS
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Jesús quiere que aprendamos de su humildad y de la mima 
manera seamos nosotros por amor a los demás, eso no 
implica ser solo humilde con aquellos que amas si no aun 
por aquellos que te desprecian ahí es donde esta lo difícil, 
es fácil humillarse ante alguien que amas y considerarlo 
superior que ti por amor pero hacerlo con alguien que te 
hace daño, con alguien que no te ama, no es cualquier 
cosa, requiere de muchos esfuerzo y dominio propio. 
Recuerda que Dios se agrada de los humildes y resiste a 
los soberbios (1 Pedro 5:5) así que no dejes que tu 
soberbia te ciegue aprende ha ser un joven humilde 
apréndelo de Jesús quien teniéndolo todo lo dejo por amor 
a ti y a mí.
 
4.-Aprende de su Victoria

A quien de los Jóvenes les gusta perder?, acaso 
no es normal que un joven se esfuerce aun mas allá de su 
propio limite para alcanzar la victoria en alguna 
competencia en que participe, el perder no es una opción 
pare el,   Jesucristo nos mostró que a pesar de todo se 
puede salir triunfante y victorioso, no le importo que le 
negaran, le lastimaran físicamente o le injuriaran, se 
mantuvo firme y salio victorioso.
Muchas veces nosotros ante el mínimo problema nos 
desmayamos nos olvidamos que Dios esta de nuestro lado 
y que la victoria ya es nuestra (1 Juan 2).
Hay muchos que no lo entienden y lo peor aun se dan por 
vencidos antes de luchar, hay quienes dicen no puedo, 
nadie puede, es imposible, nadie lo logra…etc etc. tec..
Quienes tienen estos pensamientos ya están derrotados, ni 
siquiera se han levantado a la batalla y ya perdieron, la 
historia bíblica nos enseña que hubo hombres como estos.
Numeros 13
    30 Entonces Caleb hizo callar al pueblo delante de 
Moisés, y dijo: Subamos luego, y tomemos posesión de 
ella; porque más podremos nosotros que ellos. 

Como estos hombres hay miles en el mundo, sin embargo 
tu debes ser la diferencia se necesitan mas jóvenes como 
Josué y Caleb, hombres valientes y decididos que no se 
intimidan ante la fuerza de su oponente, hombres que 
saben que la victoria esta en sus manos y que están
dispuestos a conservarla a toda costa, se que no es facil 
durante la juventud enfrentar los problemas, pero si 
buscas enfrentarlos tomado de la mano de Cristo tienes 
garantizada la victoria por mas difícil y lejana que esta
paresca.
 
Déjame darte otro ejemplo: Cuando a David el rey Saúl le 
dijo tu no podrás contra
No podrás tú ir contra aquel filisteo, para pelear con él; 
porque tú eres muchacho, y él un hombre de guerra desde 
su juventud
David como todo joven pero mayormente como joven que 
conocía el poder de Dios le dijo David estas palabras
Tu siervo era pastor de las ovejas de su padre; y cuando 

venía un león, o un oso, y tomaba algún cordero de la 
manada, salía yo tras él, y lo hería, y lo libraba de su 

boca; y si se levantaba contra mí, yo le echaba mano de 
la quijada, y lo hería y lo mataba. Fuese león, fuese oso, 
tu siervo lo mataba; y este filisteo incircunciso será como 

uno de ellos, porque ha provocado al ejército del Dios 
viviente
Y en el momento que David 
tuvo que demostrar que las 
palabras que le dijo a Saúl eran 
reales lo demostró y ante la 
burla y el menosprecio de Goliat 
David le dijo completamente
convencido:
Tú vienes a mí con espada y 
lanza y jabalina; mas yo vengo 
a ti en el nombre de Jehová de 

los ejércitos, el Dios de los escuadrones de Israel, a quien 
tú has provocado. Jehová te entregará hoy en mi mano, y 
yo te venceré
 
No quieres ser tu como ellos, salir victorioso ante todo, te
invito joven a que dejes de ser de los millares que tiene 
miedo ser verdaderos cristianos tu toma el ejemplo de 
Jesús y no seas de los que retroceden, siempre marcha 
hacia delante, por que ahí es donde encontraras la victoria.
 
Lo mejor que puedes hacer es aprender de Jesús e 
imitarlo, esa es una garantía del éxito, si tu pones tus ojos 
en El, si aprendes de su obediencia de su humildad y de su 
victoria podrás andar en este mundo teniendo la seguridad
que tienes de tu lado a quien te ayudara a salir adelante.

 

Muchas personas no entienden que la humildad es la clave 
para evitar la vanagloria de la vida, Jesucristo mismo nos 
dio el ejemplo mas grande de humildad

Filipenses 2
    4 no mirando cada uno por lo suyo propio, sino cada cual 

también por lo de los otros. 
    5 Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en 

Cristo Jesús, 
    6 el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a 

Dios como cosa a que aferrarse, 
    7 sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, 

hecho semejante a los hombres; 
    8 y estando en la condición de hombre, se humilló a sí 

mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de 
cruz.
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APRENDIENDO A OBEDECER A DIOS.
 
La biblia nos enseña que Cristo es hijo de Dios, pero a la 
vez es Dios (hipostatica= Dios y hombre Filipenses 2:6). 
Cristo nos da una gran lección en cuanto a obedecer a 
Dios. 
 
"Y aunque era Hijo, por lo que padeció aprendió la 
obediencia" Hebreos 5:8. 
Hermanos cada uno de nosotros debemos ser obedientes a 
todo lo que Dios nos manda, ya que todos sus mandatos 
son para nuestro bien espiritual. Pablo nos hace una 
llamado a ser imitadores de Cristo en 1Cor. 11:1. 
 
Regresando a Cristo como nuestro ejemplo, El dijo: 
"Porque no he descendido del cielo para hacer mi 
voluntad, sino la voluntad del que me envió...(Juan 6:38-
40). 
Y nosotros como cristianos hemos sido añadidos a la 
iglesia de Cristo con el fin de que obedezcamos sus 
mandamientos, y no para vivir la vida cristiana a lo que 
mejor se acomode a mis intereses. 
 
Menciono tres cosas de las muchas que hay, de porque se 
dificulta obedecer como cristianos: 
1. Porque al ocuparnos en asuntos personales, cuando es 
el tiempo que le corresponde a Dios. (Mateo 6:33). 
 
2. Al no hacer caso de lo que conocemos de Dios, que 
equivale a ser oidores pero no hacedores de Sus 
mandamientos. (Santiago 1:22-23). 
 
3. porque aun no se ha entendido que la obediencia marca 
una separación entre los hijos de Dios y los hijos del 
diablo. (Juan 8:44).

 

 
Ya que por medio del sufrimiento nuestra fe es probada y 
ademas se fortalece para entender que estamos expuestos 
a recibir el bien pero también el sufrimiento. 1Pedro 1:6-
9). 
 
 
Pero ya sea en los momentos en que todo esta redundando 
para bien, debemos dar gracias a Dios, y cuando todo este 
en nuestra contra, con mucha más razón, debemos decir 
gracias Dios. Porque su Palabra no aconseja a echar 
nuestra ansiedad sobre El porque El tiene cuidado de 
nosotros. (1Pedro 5:7). 
 
Concluyo con la siguiente historia: En cierta ocasión una 
joven estaba preparándose para asistir a una fiesta, y de 
momento pensó escribirle una nota a una amiga, en eso 
estaba cuando el tintero le cayo sobre su vestido 
causándole mucha tristeza y llanto, pero su madre al verla 
tan desecha trazo un bonito dibujo y lo puso en la parte 
destruida, era tan hermoso el dibujo que la joven se sintió 
muy feliz y con mucho ánimo para ir a la fiesta. 
Que este ejemplo nos haga reflexionar, nosotros muchas 
veces con cosas mas simples que nos pasan nos rebelamos 
para no asistir a los estudios de la iglesia, y lo único que 
hacemos es engañarnos y hacernos mas daño.
 
 

 CINCO PAJARILLOS
Amparo Enriquez de Campos

 
 
 
 
 
 
 
 

Cinco pajarillos abandonan el nido 
Los padres palomos llorando su olvido 

recuerdan de antaño muy triste sus trinos
!Que alegres bajaban  hacia el arroyuelo

sus alegres trinos llegaban al cielo 
pero paso el tiempo y pronto crecieron 
junto a mariposas de mecido vuelo 

un días sus alas muy fuertes se abrieron
y surcando el aire alegres se fueron

los padres palomos sosteniendo el nido
contra vendavales que el cielo a traído 
pasan el invierno cantando en el nido
esperando siempre a sus pajarillos.

 

LOS SUFRIMIENTOS REDUNDAN 
PARA NUESTRO BIEN.

 
Deuteronomio 8:1-5; 1Pedro 4:12-19, Estos dos pasajes 
de la biblia nos indican que hay una gran verdad en cuanto 
al titulo de nuestra meditación. 
 
Los sufrimientos son como manchas de tinta que caen 
sobre nuestra vida, pero si acudimos a Dios por medio de 
la oración y nos alimentamos con su Palabra, esos 
sufrimientos los veremos una un bien para nuestra vida de 
cristianos. 
 

Jesus Campos
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